

## Porzellandesign: Franz Award für Jin Zhang

Gewinner des »Franz Awards 2016«, eines der wichtigsten internationalen Wettbewerbe für Porzellandesign, ist Jin Zhang, Student des Fachgebiets Produkt-Design der weißensee kunsthochschule berlin. Er erhielt für seinen Entwurf »Mould Flexi« den Goldpreis in der Kategorie »Concept Design«. In seiner Arbeit geht es darum, den Prozess der Porzellanherstellung mit individualisierbaren Abformtechniken neu zu gestalten. Bei »Mould Flexi« handelt es sich um modulare Gipsformen, die von einem flexiblen Material zusammengehalten werden. Durch die Flexibilität kann jede Abformung zu einem anderen Ergebnis, einer neuen Porzellanform führen. Der von der »Franz Collection Inc.« gestiftete Wettbewerb wird von der »Asia-Pacific Cultural Creative Industry Association« und dem »Beijing Today Art Museum« organisiert und fand 2016 zum zehnten Mal statt. Bereits im Jahr 2013 kam die Gewinnerin des Hauptpreises, die Produkt-Design-Studentin Anddy Chen, von der weißensee kunsthochschule berlin. Beide wurden von Professorin Barbara Schmidt betreut.

[http://franzaward.com/2016/news\\_info.php?sn=1245](http://franzaward.com/2016/news_info.php?sn=1245)



## Porcelain Design: Franz Award for Jin Zhang

The winner of the »Franz Award 2016«, one of the most important international awards for porcelain design, is Jin Zhang, student in the department of product design at weißensee academy of art berlin. For his design »Mould Flexi,« he was awarded the gold prize in the category »Concept Design.« His work addresses the issue of redesigning the process of porcelain production with customizable molding techniques. »Mould Flexi« are modular clay moulds held together by a flexible material. This flexibility means that each molding can lead to a new result, a new porcelain form. The competition, sponsored by Franz Collection Inc., is organized jointly by the »Asia-Pacific Cultural Creative Industry Association« and the »Beijing Today Art Museum«, and took place for the tenth time in 2016. Once before, in 2013, the main prize was awarded to a student at weißensee academy of art berlin, Anddy Chen from the department of product design. Both students were supervised by professor Barbara Schmidt.

[http://franzaward.com/2016/news\\_info.php?sn=1245](http://franzaward.com/2016/news_info.php?sn=1245)



Porzellan-Objekte des Preisträgers

### Impressum:

weißensee kunsthochschule berlin, Referat für Öffentlichkeitsarbeit,  
Birgit Fleischmann, Bühningstraße 20, 13086 Berlin, Tel.030-47705-222  
Fax:030-47705-291, E-Mail: [presse@kh-berlin.de](mailto:presse@kh-berlin.de)